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2017FINA短池游泳世界盃（北京站）
昨在中國國家游泳中心揭幕。里約奧運會
3金得主霍斯祖、布達佩斯世錦賽3金得
主舍斯特倫、倫敦奧運會200米蝶泳冠軍
勒·克洛斯等世界泳壇名將以及徐嘉余、

汪順、葉詩文等55位中國運動員報名參
賽。
中國國家體育總局游泳運動管理中心主

任劉大慶在前日的新聞發佈會上表示，國
家游泳隊已進入東京奧運會的備戰周期，

本次比賽除孫楊、寧澤濤、傅園慧因訓練
計劃衝突等原因無法參賽外，國家游泳隊
的運動員基本都出席了。
被問到寧澤濤回歸國家隊一事，劉大慶

表示：「全運會後他由於身體原因再加上
個人的安排，需要休息一段時間，而且現
在比賽也沒到關鍵時刻，我們還是要以保
護運動員為主。」

「其實不是回不回國家隊的問題，只要
水平到了就應該為國家隊効力，國家隊是
根據水平組隊，標準是公開的，達到了水
平都可以進。我們尊重他，也希望他為國
家作出貢獻，希望各界能夠營造出一個寬
鬆的環境，為中國游泳多積累一些正能
量。寧澤濤有自己的安排，不過到了大賽
就要以國家的利益為主，符合標準的都是

國家隊的，到了一定的
水平就應該去代表國
家，代表團隊就是代表
國家形象。」
上個月，寧澤濤拜訪

了聯合國紐約總部，呼
籲公眾保護生態環境；
本月初，他又作為聯合
國合作夥伴和可持續發
展目標倡導者，參加了
紐約某長跑活動。

■香港文匯報記者
陳曉莉

短池世盃北京站 寧澤濤無報名 黃永棋 張雁宜澳門羽賽再捷

澳門羽毛球格蘭披治黃金大獎賽昨繼續進
行，港將黃永棋、張雁宜齊齊打入男單8強。
其中黃永棋以21：12、16：21及21：13淘汰
國羽的任鵬嶓，今與印尼對手爭奪準決賽席
位。而張雁宜同樣苦戰3局，最終以20：22、
21：14、21：6險勝國羽新銳李汶妹晉級。另
外，混雙組合鄧俊文／謝影雪、李晉熙／周凱
華、譚進希／吳芷柔及男雙的鄧俊文／柯展聰也
齊齊闖關。 ■香港文匯報記者 陳曉莉

大聖爺 哨牙蘇有望戰中國盃
中國盃國際足球錦標賽組委會前日在京公佈

烏拉圭、威爾斯、捷克和東道主中國男足將參
加是項賽事。由於中國盃將於2018年3月22日
在廣西拉開戰幕，正值國際足聯規定的國際比
賽日，一眾國家隊星級主力都極有機會出戰，
其中「大聖爺」加里夫巴利與「哨牙蘇」蘇亞
雷斯均有望各自隨隊訪華。

■香港文匯報記者 陳曉莉

短訊

2017/18奧迪國際滑聯短道速滑世界
盃上海站昨日在上海東方體育中心揭
幕，中國隊除郭奕含、陳德全、張雨婷
外，均順利晉級。
當天首先進行了女子1500米預賽，中國
隊周洋、韓雨桐均以小組第一進入準決
賽，郭奕含則名列小組第三，未能進入下
一輪。
周洋賽後說：「由於兩年沒有比賽，
前兩站世界盃心裡沒底，但是現在越滑越

好，今天滑得也比較輕鬆。」她坦言當下
最主要是獲得冬奧會資格，談冬奧會表現
還太早。
隨後進行的男子1500米預賽中，韓天

宇名列小組第二進入準決賽，許宏志雖
因受到美國名將塞爾斯基犯規影響，未
能進入小組前三，但被判直接進入準決

賽，塞爾斯基則被判犯規未能晉級。
當天下午還進行了男、女 500米預

賽。女子比賽中，范可新一路領滑，毫
無懸念地晉級。而男子比賽也實現開門
紅，三名大將武大靖、任子威、石竟男
均順利進入11日的四分之一決賽。

■新華社

短道速滑世界盃上海揭幕

2015年，簡拿華路從恩師納比手中接下恒大教鞭，然
而，由於球隊沒有取得衛冕冠軍應有的
戰績，帶隊4個多月後便被恒大解僱。
其後，簡拿華路短暫離開中國，後得到
天津權健的召喚。上賽季率隊衝超成
功，這個賽季又拿到亞冠資格，簡拿華
路證明了自己。在今季中超最後一輪賽
事，帶領權健客場贏廣州恒大、並取得
亞冠資格後，簡拿華路昂首離開，自信
而歸。
顯然，恒大意識到當年犯下的錯。在
昨日的新聞發佈會上，恒大集團副總裁
史俊平表示，從2013年開始，簡拿華路
先後在阿聯酋、沙特和中國頂級聯賽執
教，經過四年多執教生涯，充分了解了
亞洲足球和中國足球，取得了很多好成
績，特別是他對年輕球員大膽選拔、任

用，展示了作為足球少帥的魄力和膽
識。
對於簡拿華路因何回歸恒大，內地足
球界指，他的人格魅力、對新人的使用
以及恒大對球隊發展戰略的調整，是三
大主要原因。

簡帥：被恒大未來規劃吸引
而簡拿華路在談到回歸時表示：「當

年離開的時候，我說過有一天會回到這
裡，現在很高興也很榮幸，我回來了。
廣州恒大未來幾年的規劃吸引了我，那
就是在保證成績的前提下，盡可能為中
國足球培養輸送人才。」
對於下賽季形勢，簡拿華路說：「奪
冠難度會越來越大，以前是一支球隊爭
冠，現在是四五支，明年的聯賽會非常
困難，但這對於我和我的隊員不會造成

影響，我
們是一支冠軍球
隊，有實力去爭奪冠軍，球
員們必須保持爭勝的慾望。」
簡帥繼續表示，培育年輕球員需要時

間，很多還沒有做好為一線隊効力的準
備，訓練水平是衡量年輕球員實力最重
要的標準。「我喜歡年輕球員在場上的
積極性，非常期盼下賽季隊內年輕球員
為球迷奉獻更多精彩的比賽，希望他們
能把實力展現給我們看，球員們自己掌
握自己的命運。」

香港文匯報訊（記者 敖敏輝 廣

州報道）恒大在與史高拉利和平分手

後，正式迎來新帥。昨日，廣州恒大

淘寶俱樂部召開新聞發佈會宣佈，簡

拿華路成為球隊主帥，雙方簽約5

年。這是簡拿華路離開恒大近900天

後，雙方再次結緣。簡拿華路表示，

新賽季在保證球隊獲得勝利的同

時，將着手培養和

引 進 年 輕 球

員。

中國男足（國足）將於今晚7時35分在
廣州天河體育場迎戰來訪的塞爾維亞隊，
這是國足11月集訓的首場熱身賽事。雖然
塞爾維亞的實力明顯在國足之上，但主帥
納比仍表示，國足的目標就是贏球。
納比在接受內地傳媒訪問時表示，和強

隊交手是自己特意和中國足協溝通過的結
果。「我們在挑選熱身賽對手的時候，我
就向足協要求，要找盡可能強的對手。只
有和強隊交手，才能夠使整支球隊獲得學
習和進步的效果。」
據《南方日報》報道，在賽前的新聞發佈
會上，納比還特意要求傳媒為被足協重罰停
賽12場的國安球員張稀哲求情，他說：「張
稀哲的行為的確是不恰當的，但在我印象中
無論在俱樂部還是國家隊都是非常職業的球
員，無論場上場下都符合職業球員的規範，
這次行為是衝動失去理智造成。如果可以的
話，希望大家能夠為他呼籲減刑，因為一名
如此優秀的球員停賽那麼多場，那是非常遺
憾的事情。」 ■香港文匯報記者 陳曉莉
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香港文匯報訊（記者 敖敏輝 廣州報道）
廣州恒大淘寶俱樂部昨召開新聞發佈會宣佈簡
拿華路回歸，老闆許家印親自參與。對於明年
的目標，許家印稱全力實現中超聯賽八連冠，
並爭取奪得三冠王。
許家印表示，「本賽季球隊奪得中超七連
冠，明年還要拿下中超冠軍，也就是中超八連
冠；在亞冠賽場，球隊已獲得兩個冠軍，是亞
洲足球俱樂部奪亞冠冠軍最多的。2018年，
球隊要再奪一個亞冠冠軍，
實現亞冠『三冠王』。」
對於長遠的目標，許家印
表示，恒大創辦之初就提
出，要用5到8年實現全華班
的目標，去年又明確到2020
年實現這一目標。「我們是
有底氣的，這份底氣來自恒
大足球學校。」
他介紹，恒大足球學校
2012 年開學，現在已經有
2800多名學生。從2015年開
始，恒大成立了西班牙分

校，每年從500個學生中，選拔最優秀的25
人去西班牙分校進行為期4年的學習和培訓。
而為了給青年球員提供更好的成長環境和

鍛煉機會，許家印還計劃舉辦一個世界級的青
年足球聯賽，「這個聯賽得到了國際足聯、亞
足聯和中國足協的大力支持，每年比賽32
周，計劃明年1月1日正式開始。我們計劃邀
請國外球隊32支，其中16支是世界排名前30
強的俱樂部。」

■■廣州恒大昨舉行新聞發佈會宣廣州恒大昨舉行新聞發佈會宣
佈簡拿華路任主帥佈簡拿華路任主帥。。 中新社中新社

許家印：目標中超八連霸 三奪亞冠

■■寧澤濤月初參加聯合國寧澤濤月初參加聯合國「「團結團結
一致一致」」紐約公路長跑紐約公路長跑。。 新華社新華社

■■周洋輕鬆晉周洋輕鬆晉
級級。。資料圖片資料圖片

■■中國選手徐嘉余中國選手徐嘉余（（右右））出席短出席短
池世界盃新聞發佈會池世界盃新聞發佈會。。 新華社新華社

■■離開近離開近 900900 天天
後後，，簡拿華路回簡拿華路回
歸恒大歸恒大。。 中新社中新社

■■簡拿華路簡拿華路（（右右））從恒大老闆從恒大老闆
許家印手上接受聘書許家印手上接受聘書。。 中新社中新社

■■簡拿華路簡拿華路（（上上））在中超最後一輪在中超最後一輪
率權健客場擊敗恒大率權健客場擊敗恒大。。 法新社法新社

■■黃永棋在比賽黃永棋在比賽
中回球中回球。。新華社新華社

港足昨晚於
旺角大球場以
0： 2 不 敵 巴
林，上半場港
隊成功與對手
踢成均勢並有
不 少 入 球 機
會，下半場換
入多名年輕球
員試陣下，先
後於80及87分
鐘連失兩球。
圖為港隊徐德
帥（左）試圖
突 破 巴 林 守
衛。

香港文匯報
記者郭正謙 攝
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